

14 Sports

Omnisports/Assemblée générale extraordinaire du CNOG

L'athlétisme réintègre le mouvement olympique gabonais

MM

Akanda/Gabon

LE comité national olympique du Gabon (CNOG), sous la houlette de son président Léon-Louis Folquet, a organisé, hier à son siège sis au stade de l'Amitié, une assemblée générale extraordinaire. Entre autres sujet débattus : la ré-

intégration officielle de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA) qui, dans un passé récent, a été suspendue par l'association internationale des fédérations d'athlétisme (IAAF). Cette dernière, après avoir constaté l'acalmie, réhabilita la FGA. Heureux du dénouement heureux de la crise de l'athlétisme, tous les participants à la rencontre d'hier ont voté à main

levée le retour officiel de leur pair Martial Paraiso, présent dans la salle. « Nous sommes heureux de cette sortie de crise », a déclaré Folquet qui n'a pas manqué de faire des accolades à son 1er vice-président, attentif comme tous ses collègues présidents lorsqu'il s'est agit de parler aussi de la situation de la Fédération gabonaise de taekwondo. Le patron du taekwondo

dans notre pays, Augustin Mouinga Ondeme, fort de l'intervention du responsable de la commission juridique du CNOG, Guy-Martial Boucalt qui a laissé entendre que « nous allons statuer d'ici peu », s'est montré réservé. « Nous attendons le verdict de la commission juridique du mouvement olympique gabonais », a laissé entendre le patron du taekwondo dans notre pays.

Lequel, par l'entremise du judo, du taekwondo, de l'athlétisme et la natation, va participer aux Jeux olympiques de « Rio 2016 ». A ce sujet, le président du CNOG, après avoir fait état des difficultés financières qui peuvent subvenir à la délégation gabonaise à RIO si une solution idoine n'est pas trouvée, a avoué que « le Gabon est géré et ne va pas pratiquer la politique de la

chaise vide ». Les exposés des envoyés spéciaux du comité national olympique gabonais ainsi que celui du Dr Eric Baye (président de la commission médicale du CNOG) terminés et des interventions de quelques responsables fédéraux, Léon-Louis Folquet a clos les débats en souhaitant « bon vent aux qualifiés de Rio à qui il exhorte plus de dignité ».

Basket-ball/Situation contractuelle du manager des équipes nationales du Gabon

Miodrag Majanovic en courroux !

MM

Libreville/Gabon

RECRUTE par notre pays en qualité d'entraîneur national et manager général des équipes nationales, chargé de la formation et du développement, le Suisse Miodrag Majanovic a perdu sa patience et sa sagesse. Pendant plus d'une trentaine de minutes, hier, dans son gîte réduit au quartier Glass, cet expert Fiba international, dépité par le comportement de ses employeurs, nous a entretenu sur ses

difficultés salariales. Et surtout sur la non prise en compte de de son « projet de restructuration et de développement du basket-ball au Gabon ».

« (...) Malheureusement, force m'a été donnée de constater que, depuis le début de ma période contractuelle, toutes les activités prévues dans le cadre du développement de ce sport au Gabon et de la formation afférente ont été annulées toujours pour la même raison : le manque de moyens. Aucun championnat national depuis deux ans, aucune préparation des équipes nationales, aucun stage provincial sauf à Port-Gentil, aucun parte-



Photo : Mikolo Mikolo

Le coach national de basket-ball, Miodrag Majanovic, sortant de son domicile aux allures de cagibi.

nariat international, etc. S'agissant de mes conditions personnelles, ma rémunération mensuelle a toujours fait l'objet des retards considérables, me mettant dans une situation de précarité. Aujourd'hui, aucune amélioration n'est prévue, notamment en terme d'activités. Ce qui rend inutile ma présence au Gabon», martèle Marjanovic.

Ses employeurs (la Fédération gabonaise de basket-ball et la tutelle), au fait de cette situation, ne font rien. Fort de ce mutisme, Miodrag Marjanovic se dit obligé, dans les prochaines heures, « d'aller cogner à la porte de la diplomatie de

son pays pour lui trouver au moins un titre de transport ». Parce qu'il est explicite, dans sa correspondance adressée à la tutelle : « (...) Las de tourner en rond, je me vois contraint de m'adresser à vous pour trouver une issue favorable à ma situation de désœuvrement qui ne correspond pas à mon éthique personnelle. N'étant donc pas un adepte de l'oisiveté, je souhaite obtenir de votre bienveillance une libération partielle ou totale quant à mon engagement contractuel auprès de la Fédération gabonaise de basket-ball qui ne propose aucun plan de travail à venir pour les prochaines semaines ».

Football/ 7e édition du tournoi de détection des jeunes talents, samedi dernier à Ntoun

Chan FC annonce les couleurs

PSNB

Ntoun/Gabon

LA 7e édition du tournoi de détection des jeunes talents de football, s'est ouverte officiellement, samedi dernier, au stade municipal "Robert-Bekale" de Nkan à Ntoun, avec le match qui a opposé Chan FC (tenant du titre) à la formation de Coco Nto. En présence du parrain, Julien Nkoghe Bekale, député du 1er siège du Komo Mondah. La compétition, qui regroupe cette année 12 équipes réparties en quatre groupes de trois, prend fin le 17 août prochain.



Photo : PSNB

Le parrain de la compétition, Julien Nkoghe Bekale saluant les joueurs avant le coup d'envoi du match d'ouverture.

Détenteur du titre, Chan FC a annoncé les couleurs et surtout confirmé son statut de favori dans cette épreuve en dominant Coco Nto par 2-0. Grâce aux réalisations de Lévy Moutsinga de la tête (32e) et de Henry Mbeng, suite à un lobe magistral (35e), avant la pause. Cette édition, à entendre la coordinatrice, Flavienne Matoumba Matoumba, "rime avec le symbole de l'égalité des chances insufflée par le chef de l'État".

Programme des matches du premier tour :

Mercredi 20 juillet 2016 :

14 h : Nouvelle Génération vs Rails Nkoltang
16 h : Okolassi vs Chan FC

Samedi 23 juillet 2016 :
14 h : Assora vs Nkan
16 h : Dzobere vs Venez Voir

Dimanche 24 juillet 2016
14 h : Zoumanta vs Rails Nkoltang
16 h : Coco Nto vs Okolassi

Mercredi 27 juillet 2016
14 h : Doubaï vs Assora
16 h : Dzobere vs AS Solidarité

Samedi 30 juillet 2016
14 h : Zoumanta vs Nouvelle Génération

Football/Coup d'envoi de la 3e édition de Challenge vacances

Malalou FC sans pitié pour les Fang

F-K.O.M

Libreville/Gabon

DETENTEUR du titre de la précédente édition organisée en 2014, Malalou FC a réussi son entrée en matière, samedi dernier, en étrillant, lors du coup d'envoi de la 3e levée du tournoi Challenge va-

cances, le club des Fang sur le score sans appel de 3-0.

Seize équipes issues des 4e et 5e arrondissements de la commune de Libreville prennent part à cette compétition parrainée par, le sénateur Louis-Marie Ngoua élu du premier siège du 5e arrondissement de la commune. Lequel a également donné le coup d'en-

voi de ce tournoi qui se joue au stade de Mindoube de l'OPT et qui connaîtra son épilogue le 7 août prochain. « A travers cette compétition, nous voulons transcender les clivages politiques et cultiver l'esprit de solidarité, d'unité, de partage et du vivre ensemble. Que Dieu vous accompagne tout au long du tournoi et que le meilleur gagne »,

c'est en ces termes que M. Ngoua s'est adressé à l'ensemble des joueurs participant à ce tournoi disputé sous le thème du : "fair-play dans l'unité".

Malalou entend conserver son trône.



Photo : Kennedy Ono